

# Equi-Commun ist online



Wir, das Forscherteam des Veterinary Public Health Institutes der Vetsuisse Fakultät an der Universität Bern, haben vor Kurzem ein webbasiertes Datenerhebungstool zur Überwachung der Equidenkrankheiten in der Schweiz lanciert.

**Mit Equi-Commun möchten wir das Potenzial der Beobachtungen von Equidenhaltenden in Bezug auf die Früherkennung von Krankheiten in der Schweiz erfassen.**

**Haben Sie Kontakt zu Equiden, betreiben Sie Equidensport oder besitzen Sie sogar selbst Equiden?**

Dann laden wir Sie herzlichst auf unsere Projekt Webseite ein! **Sie können an unserem Pilotprojekt teilnehmen, indem Sie Ihre Beobachtungen auf [www-equi-communi.ch](http://www-equi-communi.ch) melden.**

Jede Beobachtung zählt!

Gerne können Sie unsere Nachricht an Ihre Interessenten Kreise verteilen.

Vielen Dank für Ihre Interesse und Teilnahme!

Ranya Özcelik  
Doktorandin  
Veterinary Public Health Institut  
Vetsuisse Bern